



IDIOMAS ■ SALAMANCA ES LÍDER

Zamora se sube al carro de la enseñanza del español ofreciendo prácticas a extranjeros

■ Firmará un convenio de colaboración con la Junta

C.A.S.

El Ayuntamiento de Zamora también se sube al “carro” de la enseñanza del español a extranjeros, como ya hicieran Valladolid u otras provincias de la Región para hacerle la competencia a Salamanca, líder en este aspecto.

Zamora da los primeros pasos, según desvela “La Opinión de Zamora”, para ofrecer a los estudiantes extranjeros prácticas

en empresas y en servicios municipales con el fin de que éstos permanezcan todo el año en la ciudad para perfeccionar el idioma.

Para desarrollar este proyecto, el Consistorio zamorano mantiene contactos con la Cámara de Comercio y firmará un convenio de colaboración propuesto por la Junta que deberá contar con la participación de las universidades, academias o centros de idio-

mas existentes. Zamora forma parte de los distritos de la Universidad de Salamanca y, por tanto, la institución probablemente también participará en el proyecto.

En la actualidad, Salamanca es líder en Castilla y León en la enseñanza del español con 33.400 alumnos, lejos de los 5.700 de Valladolid o de los 1.000 alumnos actuales de Zamora.